



TRASCENDIÓ

Que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, desestimó el emplazamiento de su homólogo en el Senado, **Ricardo Monreal**, para un periodo extraordinario de sesiones en mayo a fin de desahogar la gran carga de trabajo legislativo, y más aún, instó a los senadores a discutir y votar entre martes, miércoles y jueves una decena de reformas propuestas por el Presidente y avaladas por la mayoría de la 4T en San Lázaro durante los últimos días.

Que con el tercer contagio de covid del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la actividad en Palacio Nacional bajó considerablemente y en el segundo día de convalecencia solo se vio en el lugar a personas cercanas, como el titular de Fonatur, **Javier May**, y a mediodía llegaron el jefe de la ayudantía y sombra del mandatario, **Daniel Assaf**, así como la encargada de las redes sociales, **Jessica Ramírez**. En la mañana, el vocero **Jesús Ramírez Cuevas** se limitó a atestiguar la conducción de **Adán Augusto López**.

Que había mucha expectativa entre ONG sobre el informe de labores de la fiscal capitalina, **Ernestina Godoy**, quien destacó que los delitos de alto impacto disminuyeron 46.5 por ciento de 2019 a la fecha, porque esperaban novedades sobre **Andrés Roemer**, señalado por abuso sexual y refugiado en Israel, y el futbolista **Arturo Ortiz** por una denuncia similar, aunque no hubo reporte al respecto. A pregunta expresa sobre el jugador de Pumas, **Claudia Sheinbaum** respondió que será la fiscal la que dará repuesta en su momento.

Que la presidenta nacional del Partido Verde, **Karen Castrejón**, confió en que dará resultado la alianza con UDC y su candidato en Coahuila, **Lenin Pérez Rivera**, a quien llamó “un representante de la verdadera izquierda”. Eso sí, la lideresa aprovechó para comentar que el PVEM y su abanderado seguirán apoyando la 4T de **AMLO**, por lo que su proyecto estatal atenderá la necesidad de millones y por ahora se centrará en movilidad, salud, endeudamiento, corrupción, seguridad y participación ciudadana, temas a perfilar para el segundo debate que organiza ya la Coparmex. ■